

ほっぷ通信

平成27年12月10日

理事長 佐藤 工

NO. 13

師走に入り何かと慌しくなってきましたが、学校も12月23日から冬休みになります。この休み期間は子供達にとってクリスマスやお正月など、楽しい行事がいっぱいです。

また、寒さも一段と厳しくなりますので、風邪など引かない様、元気で年末年始をお過ごしください。
この一年間有難うございました。

◎楽しかった芋煮会(^▽^)/

11月14日に登米沢多目的集会所を会場に芋煮会を行いました。当日は地域の皆様のご協力で、豚汁とホタテの炊き込みご飯をつくっていただきました。子どもたちは豚汁に入れるこんにゃくと白菜を手でちぎるお手伝いをしました。みんな真剣な顔で夢中でちぎり、とても上手にできました！料理が出来上がるまではゲームなどをして過ごしました。

いよいよ料理が目の前に並ぶと！パクパクモグモグ(〜)・・・あっという間に食べ終え、おかわりをする子がたくさんいました。昼食後は会館にあるカラオケセットでカラオケタイム！みんなで楽しく歌いました。



☆クリスマス会のお知らせ☆

12月24日(木)に本吉町登米沢多目的集会所でクリスマス会を行います。歌ったり踊ったりみんなで楽しみたいと思います。(もしかしてサンタさんがきてくれるかも!?)

※昼食はほっぷでお弁当を用意させていただきます。

1月の予定

	週間行事
1月 4日～ 1月 9日	正月遊び
1月11日～ 1月16日	正月制作
1月18日～ 1月23日	季節を感じよう
1月25日～ 1月30日	体を動かそう

☆新年のつどい☆

1月30日(土)に新年のつどいを行いたいと思います。内容については現在検討中です。決まり次第、ほっぷ通信または連絡帳などで連絡をしたいと思います。